

令和6年9月22日14時00分
紀南河川国道事務所

大雨の影響による直轄国道の通行止めの可能性について(第3報)

本日、午後から通行止め開始の可能性があった区間がありましたが、最新の気象予測等によると、本日15時頃に降雨のピークを迎え、その後、降雨は弱まっていく見込みとなっています。そのため、今後の大雨による通行止めの可能性が高い区間はなくなりました。

なお、気象状況の変化によっては、通行止めを実施する場合があります。

ドライバーの方々におかれましては、引き続き最新の気象情報及び道路情報等に注意してください。

【最新の交通情報】

お出かけの際には、最新交通情報を次のWEBサイト等にてご確認ください。

- 道路情報提供システム <http://road.kkr.mlit.go.jp/road/>
- 紀南河川国道事務所公式X https://x.com/mlit_kinan
- 紀南河川国道事務所ホームページ <https://www.kkr.mlit.go.jp/kinan/>

<取扱い> ー

<配布場所>	和歌山県政記者クラブ	田辺記者クラブ
	和歌山県政放送記者クラブ	新宮記者クラブ
	和歌山県地方新聞記者クラブ	新宮中央記者会
	近畿建設記者クラブ	大手前記者クラブ

<問合せ先> 国土交通省 近畿地方整備局 紀南河川国道事務所
副所長(道路) 中村 恭介(なかむら きょうすけ)
道路管理課長 浦尾 賢一(うらお けんいち)
電話 0739-22-4564(代表)